
 

107學年度第 1學期 

【終於說出口】學生權益系列座談會 校長 會議紀錄 

 

會議時間：107年 11月 28日(三) 中午 12時 00分 

會議地點：有庠 10501 

主  席：黃茂全 校長 

出席人員：(出席人員如簽到表，應到 60人實到 52人) 

壹、 提案討論 

一、問  題：材纖系車縫機壞掉，已經和系上報告，而且裁縫桌不太夠。 

說  明：有請總務長轉告材纖系主任這個問題，校長相信這個應該不是問題，因為去年材纖

系拿了一個 5千萬計畫，相信可以做一個很好的修繕。 

二、問  題：材纖系專業科目的上電腦課軟體常常莫名故障，東西做到一半就故障，也跟系上反

應了。 

說  明：因為設備比較老舊的關係，加上可能接近作業繳交時間，很多人使用時會發生問題，

所以也期許學生可以分配好做作業的時間。 

三、問  題：有些社團有規定溫度要到幾度要開冷氣，但有時社團裡面其實很悶(吉他社)。 

說  明：其實總務處這邊可以提前申請，另外不館是教室或是社團空間，當悶熱時，先打開

窗戶和風扇，保持通風，當還是悶熱或是溫度遲遲降不下來，目前總務處這邊開放冷氣的溫

度是 27，由中央監控系統，當達標後，冷氣就開放。 

四、問  題：電子系上的實驗室能不能至少配一兩台 3D印表機。 

說  明：工程學群長：目前其實一台算是蠻貴的，依目前同學的需求是作業，相信同學可以

做到分配作業時間的能力，另外學校有創客中心，可以去使用。 

五、問  題：社團為甚麼不能使用有庠場地進行活動，有些活動還是比較適合辦在有庠。 

說  明：其實是可以提前申請的，但期許同學可以能夠好好使用空間。 

六、問  題：方城拆掉的確切時間確定了嗎?若真的確定要拆掉，那之前蓋的電梯是不是也是浪

費了資源了呢? 

說  明：方城的問題不在乎使否可以蓋個遮雨棚和電梯的問題，但其實目前董事會也意想拆

除實習大樓以及方城，所以蓋一個遮雨棚花 500萬，如果蓋了，之後又拆掉，就會造成一種

浪費。至於電梯的問題，因為學校和教育部很重視身心障礙的問題，所以其實是逼不得蓋。 

七、問  題：跨校選課的平台，專業科目現在沒有平台，不然就是要自付學分費。 

說  明：如果另一邊學校要錢的話，亞東這邊買單好了，這邊提倡各位盡量到校外修課，可

以吸收校外文化。 

八、問  題：吸菸區的煙味會飄進圖書館。 

說  明：圖資中心主任：因為冬天沒有開冷氣，打門打開，所以導致煙味可能飄進圖書館 校

長：學校一定有誠意，如果狀況未改善，寧願圖書館把門關起來開空調。 

九、問  題：男女生宿舍能否對調。 

說  明：原本的方城五樓是要改成女宿，但因為董事這邊可能要拆掉，所以如果蓋了就又浪

費了，這邊會告訴教官，特別注意學生安全。 

貳、 臨時動議 

參、 附件(無) 

肆、 散會(13:00) 
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